

## TNI di Garda Terdepan: Mendukung Percepatan Pembangunan Kesejahteraan Papua

Jurnalis Agung - [PAPUA.WARTAWAN.CO.ID](http://PAPUA.WARTAWAN.CO.ID)

Jan 13, 2025 - 07:41



PAPUA- nstruksi Presiden Republik Indonesia (Inpres RI) Nomor 9 Tahun 2020 tentang Percepatan Pembangunan Kesejahteraan di Papua menjadi landasan kuat bagi Tentara Nasional Indonesia (TNI) dalam menjalankan tugas-tugasnya di wilayah Papua. Dengan fokus pada tiga pilar utama—dukungan pengamanan,

pelayanan dasar, dan Komunikasi Sosial inklusif—TNI berkomitmen untuk menciptakan Papua yang aman, kondusif, dan sejahtera.

### **Keamanan: Fondasi Pembangunan Papua**

Satuan Tugas (Satgas) TNI yang ditempatkan di Papua memiliki prioritas utama untuk menjaga stabilitas keamanan, yang merupakan prasyarat mutlak bagi percepatan pembangunan kesejahteraan. Gangguan keamanan dari Organisasi Papua Merdeka (OPM) menjadi tantangan besar yang harus diatasi, mengingat aksi-aksi intimidasi, kekerasan, hingga pembunuhan yang kerap mereka lakukan terhadap warga sipil maupun aparat keamanan.

Insiden tragis seperti pembunuhan Glen Malcolm Conning, pilot helikopter PT Intan Angkasa Air Service asal Selandia Baru, pada 5 Agustus 2024, menjadi salah satu bukti nyata gangguan OPM yang menghambat kemajuan Papua. Dalam respons cepat, TNI berhasil mengamankan wilayah Alama dan mengevakuasi jenazah korban, tenaga kesehatan, guru, dan balita—sebuah tindakan yang menunjukkan komitmen TNI terhadap nilai-nilai kemanusiaan.

“Fakta di lapangan menunjukkan bahwa tindakan ini murni atas dasar kemanusiaan, tanpa menunggu permintaan dari keluarga korban maupun Pemerintah Selandia Baru,” ungkap Dansatgas Media KOOPS HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho.

### **Aksi Heroik: Membebaskan Sandera**

Keberhasilan lain yang patut diapresiasi adalah pembebasan sandera Kapten Pilot Susi Air, Phillip Mark Mehrrens, pada 21 September 2024. Kolaborasi TNI dengan para pemangku kepentingan menjadi bukti nyata dari dedikasi untuk menciptakan Papua yang aman dan damai. “Pembebasan ini adalah bagian dari implementasi tindakan kemanusiaan untuk mewujudkan Papua yang stabil dan sejahtera,” tambah Kolonel Yogi.

### **TNI dan Polri Bersinergi untuk Papua**

Aparat keamanan TNI dan Polri terus bekerja tanpa lelah untuk menjaga wilayah Papua tetap aman dan kondusif. Ini merupakan wujud nyata dukungan terhadap program Pemerintah RI dalam percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua. Dengan keamanan yang terjaga, seluruh elemen masyarakat dan stakeholder dapat lebih fokus dalam membangun Papua.

“Keamanan adalah fondasi utama untuk kesejahteraan. TNI bersama Polri akan terus hadir untuk memastikan Papua terbebas dari gangguan keamanan oleh OPM,” tegas Kolonel Yogi.

### **Papua Aman, Indonesia Maju**

Dengan langkah-langkah strategis dan komitmen kuat, TNI membuktikan bahwa tugas mereka bukan hanya menjaga keamanan, tetapi juga mendukung percepatan pembangunan kesejahteraan. Papua yang aman, damai, dan sejahtera bukan sekadar cita-cita, tetapi sebuah visi yang terus diwujudkan oleh para penjaga negeri.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho